

令和3年11月20日 金沢武士団公式戦 VS 岐阜スゥープス戦を観戦しました(市民体育館にて)

ごあいさつ

令和3年12月7日

鉛色の空に雷鳴と激しいあられ、まさに「ぶりおこし」の荒天に、北陸の冬到来を感じます。

早いもので、今年も残り1か月を切りました。振り返りますと、新型コロナワクチンの接種対応に明け暮れた1年であったかと思います。5月に高齢者を対象に開始した集団接種も、段階的に年齢を引き下げ、11月中には、概ね希望される方への接種を完了することができました。市民の皆さんをはじめ、医療関係者の皆さんのご理解とご協力に深く感謝申し上げます。

感染状況も落ち着いていることから、12月から市内公共施設の使用人数制限も解除や緩和の措置を とらせていただきました。基本的な感染防止対策は、引き続きお願いすることになりますが、コロナ前 に近い状況でご利用いただければと思います。

11月11日、市制施行10周年を迎えることができました。文化会館フォルテで開催した記念セレモニーでは、市制施行時に市民の皆さんからお預かりしたメッセージや絵画、写真を収めた「タイムカプセル」を開封させていただきました。10年後の自分へ宛てたメッセージや残したい風景などをテーマにした多くの作品を拝見すると、当時、町から市となることへの喜びや誇り、市への期待、そして野々市を愛してくださる皆さんの熱い思いが伝わってきます。私自身も、市制の発展を誓った初心に戻ることができ、新たな10年に向けて、良いスタートを切ることができました。

11月20日、21日の両日には、市制施行10周年を記念したバスケットボールB3リーグ金沢武士団(サムライズ)の公式戦が、初めて市民体育館で開催されました。平成29年に、金沢武士団と本市はマザータウン協定を結び、それ以来、練習場所の提供やスポーツイベントへの選手派遣など、お互いに協力関係を築いてきました。プロリーグの試合を市民体育館で開催することには、会場設営も含めて、いささか不安もあったのですが、工夫を凝らした演出や、観客の皆さんの声援、何よりも間近で観るプロの迫力に、取り越し苦労であったことを感じました。来年1月8日、9日にも市民体育館で開催されますので、皆さんお誘いあわせのうえ、ご声援をお願いいたします。

今冬は、ラニーニャ現象も発生し、大雪の心配もありますが、穏やかな年末年始であることを切に願います。来たる年が皆さんにとって明るく健やかな年になりますよう、少しばかり早いですが、よいお年をお迎えください。